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Président  BOUGUEREAU Benoît    

Secrétaire  LANDIER Jacques 

Enseignants  GIRODON Sylvie   absente excusée 

   BOUCLET Sophie 

   MENARD Sandy 

   BRAULT Mathilde   absente excusée 

   JOHNSON Sharlyne   absente excusée 

Parents d’élèves REGNARD Muriel 

MULLIER Olivier 

GAIDOU Caroline 

BIDAUX Stéphanie 

URBAN Amandine 

Conseiller municipal  DUCQUERROY Raphaël 

I. E. N.   ACQUAVIVA Françoise             absente excusée 

D.D.E.N.   TURPIN Mauricette                          

RASED   SOURIAU Laurence   absente excusée 

 

 

 

N° et nature des questions traitées 

 

réservé à 

l’administration 

 

Le Président accueille le dernier conseil d’école de l’année scolaire en 

précisant les conditions dans lesquelles il se tient (ordre du jour limité, 

présence des seuls titulaires des représentants des parents).  L’année 

scolaire n’aura compté que 2 réunions. 

Il présente M. DUCQUERROY, conseiller municipal qui siègera pour la 

mairie au conseil. 

 

 

1) Bilan du protocole d’accueil : 
 

Le Président rappelle que l’école, dans les conditions sanitaires connues, 

n’a jamais fermé, même durant le confinement, et que si elle n’a accueilli 

que 4 enfants au maximum, elle est restée école d’accueil pour les 

enfants prioritaires. Elle a fonctionné avec 4 collègues volontaires de la 

Cormegeaie rejoints par 3 enseignantes de Louis Pergaud. Un peu plus 

tard, ce sont 2 autres collègues (dont une professeure de collège) qui sont 

venus renforcer l’équipe. Un grand merci à tous. 

Cette expérience, bien que contraignante et parfois un peu anxiogène, a 

permis de mieux aborder les « rentrées », en groupes réduits au mois de 

mai ou en totalité des effectifs en juin. 

Le protocole initial rédigé par l’équipe en partenariat avec les services 

 



municipaux et les évolutions adoptées ont semble-t-il plutôt bien répondu 

aux exigences sanitaires. Ils ont aussi permis aux enfants comme aux 

parents de retrouver l’école dans un climat de confiance. 

Les représentants des parents le confirment et remercient les enseignants 

pour l’organisation de la continuité pédagogique durant cette période.  

 

 

2) Conséquences des mesures nationales sur les actions de 
l’école : 
 

Evidemment, les nombreuses restrictions n’ont pas été sans répercutions 

sur les projets des classes. En dehors d’une liste exhaustive, on notera : 

- pour les CP et CE1, la journée au zoo de Beauval qui se plaçait comme 

un aboutissement au projet pédagogique de l’année, 

- la visite pour les CE1 aux correspondants de St Sulpice, 

- la classe de mer pour les CE2 et CM1, 

- le rallye « piéton » des CE2 et leur participation à un court métrage avec 

Ciclic, 

- le salon des sciences des CM1, 

- les échanges avec les unités Alzheimer, la journée « Education à la 

route » à Blois et bien sûr la classe de découvertes en Normandie. 

Certains de ces projets seront sans aucun doute reconduits car il reste 

beaucoup de frustration liée à la suppression d’événements comme le 

carnaval ou les olympiades. 

A noter que la coopérative n’a pas souffert d’engagements financiers qui 

auraient pu être réglés et non remboursés : pour les classes de mer, il n’y 

avait pas eu de versement initial et pour la classe en Normandie, le centre 

d’accueil a procédé au remboursement de la réservation (1425 €). Dans ce 

même cadre, la coopérative reste en attente d’une demande de la 

municipalité pour restituer les subventions accordées. 

 

 

3) Projet de jardin avec les parents d’élèves : 
 

Pour rappel, ce projet avait été initié par des parents et la Ribambelle et  

engagé à l’automne. Les enfants et les familles avaient été invités à créer 

un jardin de plantes aromatiques dans l’entrée de l’école, un espace fleuri 

autour de la cabine à livres, à garnir des jardinières sur le trottoir des 

classes et à planter des arbustes à palisser (poiriers, pommiers) contre le 

mur vers la mare.  

Avec l’arrivée de l’été, de nouvelles plantations ont été réalisées avec les 

plants fournis par la ville. Pour les grandes vacances, un planning a été 

élaboré par des parents pour permettre une rotation entre différentes 

familles venant assurer l’arrosage. 

L’école remercie toutes les personnes qui ont œuvré et vont œuvrer 

autour de ce projet. 

 

 

4) Point sur les inscriptions et les effectifs prévisionnels 
pour la prochaine rentrée: 
 

C’est encore compliqué de donner des chiffres précis : le calendrier pour 



les inscriptions a été un peu décalé et toutes les familles n’ont pas fait les 

démarches nécessaires, à la mairie d’une part ou vers l’école d’autre part. 

Aujourd’hui, on peut avancer les chiffres suivants : 

- CP : 21 (avec un maintien) 

- CE1 : 26 (avec un cycle raccourci) 

- CE2 : 19 

- CM1 : 25 

- CM2 : 26 (avec un cycle raccourci) 

On s’oriente donc vers une légère baisse des effectifs (117 contre 124). 

Mais d’ici la rentrée, cela peut encore évoluer… 

A noter que Mademoiselle ROUSSEAU, en service civique, ne sera plus 

là l’année scolaire prochaine mais qu’une offre a déjà été éditée pour 

2020-2021. 

Mme Plessis, AESH, pourrait être reconduite dans ses fonctions puisque 

des parents  d’enfants ont fait des demandes à la MDPH. 

 
 
5) Premiers projets pour 2020/2021 : 
 

Les conditions ne sont pas vraiment réunies pour envisager les activités 

de l’année scolaire prochaine. On ignore encore tout des mesures qui 

seront à appliquer. En fonction de celles-ci, nous pourrons proposer telles 

ou telles activités, en espérant remettre à l’ordre du jour celles qui 

n’avaient pas pu aboutir. 

Toutefois, concernant les classes de CM, une réservation a été faite 

auprès du centre « Les mésanges » à la Bourboule pour une classe de 

neige la semaine du 18 au 22 janvier 2021. 

A noter aussi que le futur salon des sciences commence à s’organiser et 

que la classe de CM1 participera comme les années précédentes. 

 

 

6) Questions diverses : 
 

- L’école a contacté le service « éducation » pour signaler l’état du terrain 

de sport (fissures importantes qui se couvrent d’herbe). Un constat du 

service compétent doit être établi. 

   

- Une animation organisée par l’association de la Ribambelle aura lieu 

vendredi 3 juillet après-midi dans chaque classe (à la place des 

traditionnelles « Olympiades ») suivie d’un goûter en faisant preuve de 

vigilance concernant le brassage des élèves. 

 

- Il est fait un retour sur l’utilisation de l’outil informatique durant le 

confinement. Une question est posée à la mairie pour pallier à l’avenir les 

inégalités des familles qui ont eu des difficultés dans les connexions et  le 

manque d’ordinateurs, en leur prêtant éventuellement du matériel (peut-

être les tablettes dont l’école doit être dotée).  

Il est question aussi de la classe virtuelle qui a été appréciée quand elle a 

été réalisée. Mais là aussi, les inégalités ne permettent pas de toucher tout 

le monde. Au final, chacun s’accorde sur le fait que rien ne remplace la 

présence en classe pour les apprentissages. 

 



- Le souhait des parents est aussi de tirer des choses positives de cette 

période et notamment l’hygiène des mains. Cela débouche rapidement sur 

le constat de locaux pas toujours adaptés par rapport au nombre d’enfants. 

 

 

 

 

 

L’équipe pédagogique remercie les représentants des parents d’élèves 

pour la qualité des échanges et la facilité avec laquelle ils se font, la 

Ribambelle pour ses partenariats, la ville et ses services (le service 

éducation bien sûr mais aussi celui des sports, celui des espaces verts, 

celui de l’informatique, la police municipale qui sécurise les entrées et les 

sorties sans oublier le personnel travaillant sur l’école).  

 

Les parents remercient l’école pour son implication, son ouverture et tous 

ses projets. 

 
 

 

 


